

## COMMUNIQUE DE PRESSE

# 3 MOIS, 20 000 KMS, 0 DECHET ROADTRIP ECOLOGIQUE A MOTO DE 2 ELEVES DE L'ENSAIA

Nathan Plantier et Charles Plessis, 2 élèves-ingénieurs de 2ème année à l'ENSAIA, partiront le 5 juin du campus de l'école sur le plateau de Brabois pour un roadtrip écologique de 20 000 km qu'ils vont parcourir en moto à travers l'Europe.

Lors de ce périple de 3 mois qui va les emmener dans 25 pays européens, ils n'utiliseront que des produits 100% recyclables/biodégradables ou réutilisables (achat de féculents en vrac, boîte de conserve en aluminium, achat auprès de fermiers locaux, brosse à dent compostables, savon de Marseille, dentifrice solide, shampoing solide etc.).

Ils compenseront leurs émissions de CO<sub>2</sub> par des plantations d'arbres via l'entreprise ReforestAction spécialisée dans la plantation d'arbres sur des parcelles endommagées par des incendies ou des aléas climatiques. Pour calculer le nombre d'arbres nécessaire, ils se sont adressés aux enseignants de l'ENSAIA et à des experts forestiers.

Plusieurs challenges les attendent, parmi lesquels un passage par le Cap Nord en Norvège, les îles Lofoten, ou encore la pointe sud de la Grèce.

Leur quotidien sera rythmé par du camping sauvage (dans les pays autorisés) et à n'en pas douter par des paysages magnifiques et des rencontres avec des locaux lors de couchsurfing.



### Contacts :

- Nathan Plantier, élève-ingénieur - Tel : 06 42 06 40 24
- Claire Bergerot, Communication ENSAIA - Tel : 03 72 74 40 32 - [claire.bergerot@univ-lorraine.fr](mailto:claire.bergerot@univ-lorraine.fr)